



FRENTE POLÍTICOS

1. Trampa escolar. Mientras el INE advierte y la ley se desdibuja, los "acordeones" electorales se imprimen como volantes de campaña. **Jaime Rivera**, consejero electoral, exige a la Fiscalía investigar quién financia esta operación que huele más a línea de gobierno que a iniciativa ciudadana. **Guadalupe Taddei**, consejera presidenta del INE, califica la maniobra como una vergüenza democrática, mientras **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, anuncia que él sí llevará el suyo. ¿Libertad o simulación? Si el acordeón es personal, que lo memoricen. Si es masivo, que lo investiguen.

2. Golpe contundente. **Omar García Harfuch**, titular de la SSPC, confirmó la recuperación de 3 millones de litros de combustible durante una operación contra el robo de hidrocarburos en Tabasco. El Gabinete de Seguridad informó que, como resultado de trabajos de inteligencia, personal de Seguridad Física de Petróleos Mexicanos, cuyo director general es **Víctor Rodríguez**, la policía, Protección Civil y Bomberos, con el apoyo de autoridades federales, ejecutaron una orden de cateo y dieron el importante golpe. Confirmado, la presidenta **Claudia Sheinbaum**, con ayuda de **García Harfuch**, van en serio contra el huachicol.

3. Sin fallas. Ayer, Palacio Nacional reunió a su gabinete de seguridad para garantizar condiciones óptimas durante la elección judicial y los comicios locales en Veracruz y Durango. **Arturo**

Zaldívar, hoy coordinador presidencial, encabezó junto a **Arturo Medina** y **Rocío Bárcenas** una mesa donde la seguridad fue el eje. También participaron mandos de la Marina y funcionarios de Gobernación. El mensaje es que se protegerá el proceso, no por desconfianza, sino por responsabilidad. México merece elecciones en paz, sin sombra de violencia ni interferencia. La seguridad no debe ser excepción, sino garantía democrática.

4. Oportunos. Las fuertes lluvias del miércoles provocaron que varias colonias de Chalco, que gobierna **Abigail Sánchez**, se inundaran. Afortunadamente, esta vez el gobierno local y el apoyo federal permitió que se implementara un operativo que dejó prácticamente limpias las calles. En un recorrido por la zona, **Efraín Morales**, director de la Conagua, afirmó que están a punto de terminar la instalación de un colector para lograr una solución definitiva a las inundaciones. Las malas experiencias del pasado quedaron ahí. Hoy, la rápida respuesta de autoridades locales y federales fue la diferencia.

5. Voces en protesta. La CNTE sigue alzando la voz y el plantón. Desde Oaxaca, Guerrero, Chiapas y Zacatecas, sus secciones mantienen bloqueos, marchas y tomas en jornadas de lucha que no ceden. **Walter Añorve**, líder visible en Acapulco, acusa cerrazón federal mientras 200 escuelas siguen en paro. En Zacatecas, **Julio César Nava** encabeza el cierre del aeropuerto y oficinas públicas. En Chiapas, **Pedro Gómez Bámaca** marcha con miles exigiendo la derogación del ISSSTE. Dicen que no buscan boicotear la elección judicial, pero la realidad los confronta. Sin diálogo real ni soluciones de fondo, el magisterio no se retira: se atrinchera.